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Liebe Fachschaften in Magdeburg und Halle,

wir schreiben Euch, da wir von der besorgniserregenden Idee gehört haben, in Eurem Bundesland eine Zulassungsquote für den
Öffentlichen Gesundheitsdienst / Amtsärzte einzuführen. Aufgrund der flächendeckend negativen Erfahrungen mit der Entwicklung
der Landarztquoten und der Dringlichkeit (die SPD würde ein entsprechendes Vorhaben ja gerne noch vor dem 6. Juni auf den Weg
bringen), würden wir hierauf gerne schnellstmöglich reagieren - und deshalb mit Euch absprechen, wie wir gemeinsam vorgehen
können. Hättet ihr zeitnah Gelegenheit hierzu kurz mit uns zu telefonieren / zu chatten?

Viele Grüße

Felix Beetz
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